



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 3 de diciembre de 2021

Ceremonia de entrega de cartas de pasante, generación 2016-2021 Facultad de Química

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes, me da muchísimo gusto estar con mis colegas los químicos, que este sea un día de fiesta para todas y todos ustedes.

Le doy la más cordial bienvenida al **Dr. Víctor Varela**, Director de la Facultad.

También saludo a **Yesenia Gijón Fuentes**, nuestra representante de la generación 2016-2021.

Agradezco la presencia de la **Dra. Yolanda Ballesteros**, Secretaria de Docencia.

Así como también a la **Dra. María Fernanda Ballesteros**, Subdirectora Académica de la Facultad.

Al **Dr. Daniel Díaz Bandera**, Coordinador de la Licenciatura en Química en Alimentos.

También al **Dr. Fernando Romero Romero**, Coordinador de la Licenciatura en Ingeniería Petroquímica.

A los padres de familia que nos acompañan el día de hoy, muchas gracias por estar con nosotros.

Universitarios todos.





El éxito no solo radica en el siempre vencer, si no en no rendirse jamás. Si deseamos el éxito, no lo busquemos como una prioridad en la que el fin justifique los medios, dediquémonos a hacer lo que nos gusta y apasiona, cuando menos lo esperemos el éxito será un dulce complemento en todo lo que hagamos.

Quiero saludar con mucho afecto a mis próximos colegas químicos y químicas, sean bienvenidos.

Ustedes son un grupo de **45** estudiantes privilegiados que hace 5 años iniciaron lo que se convertiría en una de las mejores experiencias de su vida profesional; hoy, los reconocemos y reafirmamos el compromiso que como institución formadora tenemos: brindar profesionales comprometidos y conscientes que aporten soluciones eficaces para las necesidades de nuestro estado y de nuestro país.

Seguramente llegaron a las aulas de nuestra universidad con dudas, inquietudes y con grandes expectativas. Ahora, tal escenario ha cambiado.

Han madurado a partir de las experiencias académicas y prácticas que sus profesores y sus programas de estudio les han brindado, ahora ven al mundo de manera diferente, estoy seguro que ya tienen otra perspectiva de la vida.

En un país como el nuestro, de grandes contrastes, en donde ustedes son un pequeño sector privilegiado que logra concluir una carrera universitaria, tienen el gran compromiso de ser **Químicos en Alimentos, Ingenieros Químicos e Ingenieros Petroquímicos** comprometidos, libres y sin temor a expresar o de proponer alternativas, que con innovación hagan posible la consolidación de un mejor país.

Ustedes son ganadores, no por lo que finalizan, sino por los retos que empiezan. La universidad fue solo un tramo del gran camino que les falta por recorrer.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Ahora poseen una formación universitaria que se sustenta en conocimientos científicos, principios y valores humanísticos.

En este sentido les corresponde ser congruentes y prestigiar a la universidad de la cual egresan, donde vivieron la oportunidad de desarrollarse académicamente y donde la calidad de la oferta educativa, es actual y pertinente, coadyuvando a formar en ustedes una personalidad comprometida con la sociedad a la cual se deben.

A partir de hoy deben demostrar que cuentan con una sólida formación universitaria y que están preparados para asumir cualquier tipo de reto.

Caminen con la satisfacción de haber concluido sus estudios en una de las mejores instituciones de educación superior del país, y sepan que sus éxitos en el futuro, serán éxitos también de la universidad.

A todos ustedes les deseo el mayor de los éxitos, y recuerden que la UAEM y la Facultad de Química serán siempre su casa.

Concluyo con la frase de un joven emprendedor **Priyavrat Gupta**, que dijo: **“La vida es una reacción química que solo requiere de equilibrio”**.

Somos Facultad de Química

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

